
ＳＤＧｓフェスタｉｎあんじょう企画運営業務に係る質問及び回答

令和7年6月13日

No 質問 回答

1 安城市内の高校からイベントボランティアを募集することは可能でしょうか？その際は、安城市様からご調

整いただけるのでしょうか？

募集いただくことについては問題ございません。

広報等での周知等のご協力は可能です。

2 入場料は無料で設計しますが、コンテンツのひとつとして物販ブースを設置することは問題ありませんで

しょうか？

問題ございません。

3 前提条件に関して、利用可能なスペースは全て使用する必要がありますか。あるいは企画内容により必

要なスペースのみの利用でも問題ありませんか。

企画内容により必要なスペースのみの利用でも問

題ございませんが、施設の利用料金は返還できま

せん。

4 会場設営に関して、会場から借用できる設備・備品とその利用料金はHP掲載のものでしょうか？

イスや長机などのその他備品は価格が明記されていませんが無償でしょうか。

ご認識の通りです。詳しくは、アンフォーレの施設管

理者へお問い合わせください。

5 当日の運営スタッフは市役所の方もお手伝いはしていただける想定でしょうか？ イベント当日は市職員も現場におりますが、運営ス

タッフとしての役割は想定していません。

6 出展者の募集はどこまで受注者が請け負うのでしょうか？

（ここは市役所担当課が主で行ってくれるのでしょうか？）

出展者募集は主に発注者が行います。

7 損害賠償保険の加入とありますが、前回、前々回などが具体的にどこ保険を使用されたかたとかは教え

てもらえますでしょうか？

保険の加入は受注者に委任しているため、お答え

いたしかねます。

8 来場者数の記録方法は以前の開催時ではどのようにされたのでしょうか？ 来場者数の記録方法は受注者に委任しているた

め、お答えいたしかねます。提案者の可能な方法

で記録をお願いします。

9 出展者説明会や、来場者へのイベントアナウンスのタイミング（時期）は日時が決まっていますでしょう

か？

出展者説明会及び来場者へのイベントアナウンス

については、イベントの１か月前までを希望します。

10 昨年、その前の年の来場者数どのくらいでしたでしょうか？

　（大人、子供の比率など、もし細かく分かればお教えいただきたいです）

来場者数は、昨年：約4,900人、一昨年：約

6,600人です。（アンケート協力者の割合では、

こども20％、大人80％）

11 昨年、その前の年のイベント参加団体はどのくらいでしたでしょうか？ ブースの出展者数（市内高等学校を含む）は、

昨年：14者、一昨年：22者です。

12 イベント当日が悪天候や自然災害などで、中止にせざるをえない場合の時は、そこまでにかかった費用な

どはどうなるのでしょうか？

（※この場合、委託金は市から受注者にどのくらいまで払ってもらえるのでしょうか？）

また、出展予定者に対しての保証は何か受注者がするのでしょうか？

天災等により中止となった場合は、受注者のキャン

セルポリシー等をもとに、協議により決定させていた

だきます。

なお、出展予定者については、中止による損失ま

たは損害を保障する想定をしていません。

13 イベントが悪天候の為、外会場のみ中止で、アンフォーレ中（室内）のみで行うというケースもあるので

しょうか？

もしある場合は、上記と同じようにそこまでにかかった費用などはどうなるのでしょうか？

（※この場合、委託金は市から受注者にどのくらいまで払ってもらえるのでしょうか？）

また、出展予定者に対しての保証は何か受注者がするのでしょうか？

ご認識の通り、外会場で実施が難しい場合には、

室内のみで行えるよう調整し、イベントを実施して

いただくため、契約金額をお支払いいたします。

その場合、出展者予定者の損失または損害を保

障する想定をしていません。


